

## MESSAGE DU 20 SEPTEMBRE 2023

### LA MARCHÉ VERS LA SANCTIFICATION (Partie 3) : Les jeûnes, les prières et le zèle

SHALOM, ENCORE UNE FOIS, BIEN-AIME DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST, QUE LA PAIX DU SEIGNEUR SOIT AVEC VOUS ET LA SANCTIFICATION DE L'ESPRIT SOIT VOTRE PORTION DANS VOTRE ESPRIT, VOTRE AME ET VOTRE CORPS EN CE MOMENT DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.

Je prie que l'Éternel vous touche et qu'il fasse une opération spirituelle dans votre âme afin que vous viviez pour lui dans le nom de Jésus. Soyez touché par la parole de Dieu ce matin dans le nom de Jésus, nous avons prié.

Bonjour encore une fois et continuons toujours notre message, sur la marche vers la sanctification et nous sommes en train de voir la séparation. Nous avons dit que la séparation est l'une des manières ou bien l'un des moyens par lequel tu commences ta marche vers la sanctification. Aujourd'hui, nous allons parler des jeûnes et des prières avec la séparation bien sûr comme nous l'avons dit hier dans la séparation, tu ne te sépares pas justement pour aller quelque part, tu fais des prières et plus recommandé des jeûnes quand tu veux te séparer pour le Seigneur, tu dois aller pour prier et jeûner. Mais aujourd'hui, je vais plus me baser sur le jeûne et la prière. Le jeûne et la prière te sanctifie alors un autre moyen, une autre chose, si tu veux marcher vers la sanctification c'est qu'il faut être un homme de jeûne et de prière. Le jeûne te purifie pourquoi, parce que le jeûne affaiblit plus le corps. En français, souvent nous disons le ventre affamé n'a point d'oreilles. Nous avons beaucoup d'oreilles, différents sortes d'oreilles, nos yeux, nos oreilles, nos pensées, nous écoutons différentes choses dans le monde physique et dans le monde spirituel, nos sentiments, tout ceci peut être résumé en tant qu'oreille mais quand le ventre est affamé, le corps est faible, alors quand le corps est faible, l'esprit lui prend le dessus parce que rappelez-vous dans **Galates 5 chapitre 16**, il dit l'esprit combat contre la chair et la chair contre l'esprit. Alors quand la chair devient faible, l'esprit a l'avantage c'est pour cela quand tu jeûnes et tu pries, même si tu es faible tu ne pries pas avec force physique et tu n'es pas en train de suer mais la prière est plus efficace mais quand tu manges bien, tu peux avoir la force physique de sauter, de prier et la prière ne sera pas aussi d'efficace pourquoi, parce que la chair aussi est forte et l'esprit aussi est en train de combattre alors : 1- les jeûnes et les prières, nous avons vu dans la vie des patriarches, nous avons vu dans la vie des apôtres, ils jeûnaient et priaient. Jean-Baptiste par exemple, c'est l'un des personnes qui a jeûné presque toute sa vie et ne mangeait que des sauterelles et du miel sauvage mais quand Jean-Baptiste parle, la Bible dit que tout Jérusalem était rassemblé et puis ils étaient allés vers lui dans le désert pourquoi, parce que c'était un homme de jeûne et de prière qui est sorti avec une sanctification. Notre Seigneur Jésus lui-même, il a passé 30 ans de sa vie à apprendre, à être éduqué, à construire son caractère mais pour entrer dans le ministère, il va falloir qu'il fasse 40 jours de jeûne et de prière, Moïse, etc. alors le jeûne dans la sanctification.

Nous allons lire dans **Actes chapitre 13 le verset 2**, la Bible dit pendant qu'ils servaient le Seigneur dans leur ministère et qu'ils jeûnaient, le Saint-Esprit dit mettez-moi à part Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. Alors, le Saint-Esprit n'a pas parlé jusqu'à ce qu'ils ont commencé par jeûner et par servir le Seigneur par leur cantique, leur louange, leur adoration. Dans le jeûne, l'Esprit de Dieu a parlé mais qu'est-ce que le Saint-Esprit dit mettez-moi à part, ça veut dire séparez moi et sort pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. Alors comme nous l'avons vu hier que lorsque tu t'es séparé comme Moïse s'est séparé, Dieu va te parler, Dieu ne lui a pas parlé en Egypte, Dieu ne lui a pas parlé dans la maison de son beau-père, Dieu lui a parlé dans la séparation, ça va de la même chose avec le jeûne lorsque tu te retires, tu te sépares ainsi et tu commences par jeûner et prier, ton esprit est ouvert et là l'esprit de Dieu te parle et qu'est-ce que l'esprit de Dieu a dit, il a dit séparez-moi alors, l'esprit de Dieu, tu es déjà séparé, en train de jeûner mais l'esprit de Dieu maintenant à lui-même sépare pour une cause. C'est la 2<sup>e</sup> des choses que nous allons apprendre aujourd'hui, c'est l'œuvre du Seigneur. Alors, aujourd'hui nous apprenons que pour marcher dans la sanctification ou du moins vers la sanctification, il faut être un homme qui se sépare pour jeûner et prier. La 2<sup>e</sup> des choses que nous allons voir aujourd'hui c'est d'être à l'œuvre de l'Éternel ; tu dois être à l'œuvre du Seigneur. Il dit mettez-moi à part Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. Plusieurs personnes ne sont pas occupées par l'œuvre de Dieu et quand tu n'es pas occupé par l'œuvre de Dieu, il y a certaines dimensions de la sainteté que tu ne peux pas expérimenter parce que plus tu es focalisé sur l'œuvre de Dieu, plus tu travailles avec zèle, avec un cœur pur, un cœur zélé à l'œuvre de Dieu, tu vas voir que ta focalisation sur l'œuvre de Dieu et du coup tu n'auras plus les pensées sur les choses charnelles. Dans Colossiens chapitre 3, la Bible dit ayez les regards ou bien votre attention, vos imaginations, votre cœur, tournez votre affection sur les choses qui sont en haut et non sur celles qui sont sur la terre. Comment est-ce que tu peux te tourner ton affection vers les choses d'en haut si tu es toujours occupé avec les choses terrestres. Vous voyez, ça ne veut pas dire nécessairement que tu es en train de faire quelque chose

de mal. Ça peut être juste que tu es trop occupé avec ton travail, tu es trop occupé sur les réseaux sociaux, tu es trop occupé par la famille. Ce sont des choses terrestres mais quand tu te focalises sur l'œuvre du Seigneur, il dit ayez votre affection sur les choses d'en haut et non sur celles qui sont sur la terre car vous êtes mort et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. Alors ton affection doit se tourner sur les choses d'en haut, plus ton affection est tournée sur les choses d'en haut, tu vas voir que plus tu es en train de marcher dans la sanctification sans savoir parce que juste le fait que tu es en train de servir avec tout ton esprit, tu marches dans la sanctification. Dans Romains chapitre 12 le verset 11, la Bible dit, ayez du zèle et non de la paresse, soyez fervents d'esprit, servez le Seigneur. Il dit, ayez du zèle et non de la paresse, soyez fervent d'esprit et servez le Seigneur. Il te parle du service du Seigneur, il dit, soyez fervent en esprit, le mot fervent en esprit, c'est un mot qui veut dire simplement de bouillir par la chaleur, vous voyez comment l'eau boue à cent degré par la chaleur ou bien par le feu, la chaleur ardente c'est ce qui est traduit fervent d'esprit. Alors il est en train de te dire d'être bouillant pour l'Eternel, quelqu'un qui boue beaucoup pour Dieu n'a pas le temps pour la distraction, n'a pas le temps pour le péché. Alors pour vivre dans la sanctification, il faut être un homme de jeûne et de prière, être un homme qui sert le Seigneur, un homme ou une femme qui sert le Seigneur avec zèle, tu dois bouillonner pour le Seigneur quand tu le fais ainsi tu vas voir que lorsque tu te donnes à Dieu comme ça lui-même te sépare. Il dit séparez-moi, séparez pour moi, mettez-moi à part Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. C'est ainsi que tu marches dans la sanctification. Ne fréquente pas une église parce que tu dois fréquenter l'église, c'est pour nous disons que tu ne peux pas servir Dieu à la maison, non, tu peux prier, faire des choses à la maison mais il y a un service dans la maison de l'Eternel, il y a quelque chose que tu dois faire. Tu ne fréquentes pas d'église, trouves-toi une église, si tu fréquentes l'église mais tu n'as pas du travail trouves-toi un travail, quelque chose que tu fais avec du zèle chaque jour ou chaque semaine ou chaque mois c'est ton travail. Que ce soit que tu chantes, que tu prêches ou tu nettoies la maison de Dieu ou tu arranges les chaises ou tu es accueil, protocole, tu dois bouillonner pour le Seigneur. Quand le dimanche arrive, tu cours, tu dois être la 1<sup>re</sup> personne à être là, tu veux juste servir le Seigneur. Il y a quelqu'un qui m'a dit la dernière fois, je ne peux que servir le Seigneur, je ne peux pas rester sans servir Dieu d'une manière ou d'une autre. Il dit ayez du zèle et non de la paresse, Romains chapitre 12 verset 11, ayez du zèle et non de la paresse, soyez fervent d'esprit, soyez fervents d'esprit, servez le Seigneur c'est ainsi que tu vas marcher dans la sanctification. `

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois.

#### **CONFESSION :**

*J'ai le zèle et non la paresse. Je suis fervent d'esprit et je sers le Seigneur. Je sers l'Eternel avec mon esprit, avec mon âme, avec mon corps, avec mon argent, toutes mes ressources. Je suis fervent d'esprit, je n'ai pas la paresse en ce qui concerne les choses de Dieu et je marche dans la sanctification et je me sépare pour l'œuvre du Seigneur. Saint-Esprit aide-moi à me focaliser sur toi dans des jeûnes et dans des prières. Je te recherche pour mon dieu. Laisse-moi te retrouver afin que ma vie soit en toi et que je marche dans la sainteté pour pouvoir te plaire dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.*

**VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN**